

»Respekt!«-Aktion bei Witzenmann



Bild von links nach rechts: Arno Rastetter, IG Metall Pforzheim; Andreas Meiniger, Betriebsratsvorsitzender der Firma Witzenmann; Cornelia Ast, stellvertretende Betriebsratsvorsitzende der Firma Witzenmann; Sandra Minnert, ehemalige Fußballnationalspielerin und »Respekt!«-Schirmfrau; Dr. Gerhard Flöck, Geschäftsführer der Firma Witzenmann; Dr. Hans-Eberhard Koch, Vorsitzender der Geschäftsführung der Firma Witzenmann; Dr. Andreas Kämpfe, Geschäftsführer der Firma Witzenmann; Philip Paschen Dipl.-Ing./Dipl.-Wirtsch.-Ing., Geschäftsführer der Firma Witzenmann

Respekt!«-Schirmfrau Sandra Minnert übergab bei der Betriebsversammlung der Firma Witzenmann das »Respekt!«-Schild. Darüber hinaus stellte die ehemalige

Fußballnationalspielerin die Arbeit der »Respekt!«-Initiative den fast 1000 Beschäftigten vor. Bereits als Sportlerin hat es Sandra Minnert immer viel Freude bereitet, Menschen aus anderen Nationen kennenzulernen und einen respektvollen Umgang mit ihnen zu pflegen. Mit diesen Werten kann sich auch die Geschäftsführung der Firma Witzenmann identifizieren. Im Pforzheimer Stammhaus arbeiten Menschen

aus 24 unterschiedlichen Nationalitäten zusammen. Dabei stellt die kulturelle Vielfalt der globalen Belegschaft eine Bereicherung für die Witzenmann-Gruppe dar und ist eine Voraussetzung für deren Erfolg.

Ebenso beteiligt an der »Respekt!«-Schildaktion ist der Betriebsrat, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, dass »Respekt!« mit Leben erfüllt und nach außen weitergegeben wird. Bei Witzenmann

ist das respektvolle Miteinander Bestandteil des alltäglichen Arbeitens und Lebens. Ziel von »Respekt!« ist es, jedwede Benachteiligung – etwa aufgrund ethnischer Herkunft, Geschlecht, Religion oder Weltanschauung, wegen einer Behinderung, Alter oder sexueller Orientierung – zu verhindern. In Pforzheim und der Region wurden schon in 13 namhaften Unternehmen »Respekt!«-Schilder angebracht. ■

TERMINE

■ Ortsjugendausschuss (OJA)

Am 6. Juli um 18 Uhr bei der IG Metall Pforzheim

■ Grillfest OJA

zusammen mit der IG Metall Jugend Bruchsal am 11. Juli ab 15 Uhr auf der Dachterrasse der IG Metall Bruchsal

■ Seniorenarbeitskreis

Am 22. Juli um 14 Uhr im AWO Bürgerhaus Arlinger

■ Kfz-Stammtisch

Am 23. Juli um 17.30 Uhr bei der IG Metall Pforzheim

■ Delegiertenversammlung

Am 23. Juli um 17 Uhr in der Gaststätte Bären in Eutingen

Impressum

IG Metall Pforzheim
Jörg-Ratgeb-Straße 23
75173 Pforzheim
Telefon 07231 157 00
Fax 07231 15 70 50
E-Mail pforzheim@igmetall.de

Internet:

▶ pforzheim.igmetall.de

Redaktion:

Martin Kunzmann (verantwortlich), Arno Rastetter

Pforzheimer Kfz'ler machen Druck in der Tarifrunde

Ab 1. Juni 2015 steigen die Löhne und Gehälter um 3 Prozent, die Ausbildungsvergütungen steigen analog. Ab Oktober 2016 folgt ein weiteres Plus von 2,8 Prozent. Zudem haben die Tarifpartner eine Arbeitsgruppe zu den Verkäuferthemen vereinbart. Hintergrund ist, dass einzelne Vergütungsbau-

steine der Verkäufer teils über 20 Jahre nicht mehr angepasst wurden. »Durch die Solidarität der Kfz'ler und die Unterstützung auch aus anderen Branchen, haben wir ein Ergebnis erzielt, das sich sehen lassen kann. Diese Tarifrunde ist ein Beispiel dafür, dass wir Arbeitnehmer etwas erreichen



können, wenn wir zusammen halten«, sagt Dietmar Adler, Tarifkommissionsmitglied und Betriebsratsvorsitzender bei S&G in Pforzheim. ■

